
FSK Protokoll 9.02.2010 Rohfassung

Anwesend:
Julian (Inwi), Marcus (ETEC), Eric (WIWI), Stefan (Chem/Bio), Rosmarie (Physik), Ben (Mathe), 
Aaron (Physik), Napoleon (Ornithologie) Lukas (StuPa), Cornelius (Mach/Ciw), Haffi (Geodäsie), 
Anselm (GHG), Alex (UStA), Philipp (GeistSoz)

Top 1: Berichte
UStA:
–Theke in der vorlesungsfreie Zeit Mo, MI, Fr, 11.30 14:00
–Der grüne Sprinter wird gegen einen 3,5 Tonner ausgetauscht; zu 90% gibt es eine 
Anhängerkupplung
–An 8.3.2010 findet eine Bolognakonferenz vom Ministerium statt; UStA anfangs nicht eingeladen 

 es soll nachgehackt werden, wer alles eingeladen wurde→
–Es werden für den neuen UStA Referenten gesucht (  siehe Top 1)→
–Unifest verlief friedlich
–VS Kampagne ist (immer noch) geplant; Fachschaften werden/wurden hierzu besucht
–es gibt ein neues LAKPräsidium; Namen werden folgen

Physik:
–Gab Diskussion über Verwendung der Studiengebühren
–hatten tolles Fest
–Haben vll. Wieder mündliche Prüfungen im Grundstudium (ist bis einschließlich 3. Semester)
–bereiten ihre Hütte vor
–Machen Hauptdiplom OPhase
–Physikbib hat 2 neue Räume, noch nicht bestuhlt
–diese werden in den Semesterferien zum Lernraum

FSMI:
–Nichts

MachCiw:
–Wollen Fristen bei der Bachelorarbeit verlängern; bisher feste 3 Monate, Empfehlung: 36 Monate 
oder länger

StuPa:
–Änderung der Wahlordnung kommt ins Stupa
–KSE (Karlsruher School of Energie), Vertreter sollen vll. Gewählt werden; unklar ob über 
Fachschaften oder StuPa; soll besprochen werden
–CMS die Facharbeitsgruppe Studiportal soll gewählt werden

InWi:
–Erstis werden in der OPhase 50:50 zwischen Info und WiWI aufgeteilt; dies ist eher blöd, InWis 
sollten eigene OPhase machen, FSK hilft dabei auch gerne
–Machen Alumnikonferenz im Sommer 

ETEC:
–haben Rondell abzugeben, soll über 100 Ordner und Sachen fassen, dabei sehr platzsparend
–holen sich eine neue Druckmaschine, Alice wird vernachlässigt 
–hatten „Wege ins Ausland“; lief recht gut



WiWI:
–haben morgen VV
–hatten Insititutsmesse, kam gut an
–es wird MasterOrientation Days geben
–Gab Gespräche mit der Verwaltung über WiWIWI, an sich keine großen Beschwerden; Verwaltung 
hat merkwürdige Vorstellungen über Partys „Sie müssen sich nicht betrinken, können ja Spiele 
spielen“.
–Wenn bei einer Fachschaft Mist passiert, wird sich dies auf alle auswirken
–Die Dame, die eine Referat über die FSFeste gehalten hat, möge nach Referat, etc. gefragt werden

Geodäsie:
–Anfrage bekommen: Tester für Studienfachwahl von Dozenten/Mittelbau
–morgen seltene FSSitzung
–Haffi und Wolf wollen zusammen eine Art Studium Generale für GeistSoz schaffen, hierbei z.B. 
Geschichte der Geodäsie und praktische Erfahrungen (insb. Technikgeschichte)

Chemie/Bio:
–Lehrämtler Chemie sollen evtl. zukünftig kein Physik mehr haben; dagegen gibt es Widerstand

GeistSoz:
–fragt, welchen Einfluss die FS auf die Studiengebührenverteilung haben
–bei GeistSoz: Einrichtung einer Komission, die über 5% verteilen kann

Top1: Neuer UStA
–Anselm, von der GHG stellt sich vor
–ist in GHG (StuPa Mandat), ist Senator, ansonsten noch postenlos
–Sucht nach MitUStA
–Wirbt um Kandidaten u.a. für Innen(12) und Finanz aus FSKUmfeld
–Strukturen des UStA noch offen, je nach Interessenten wird sich der UStA ausrichten
–Treffen aller Interessenten 1. Märzwoche
–Anselm schickt nochmal Mail

Top 2: Ferienfsk
–Physik, InWi, MachCiw und WIWi geht
– Mathe kommt auf Umzug an
–am 16.02. bei Physik Sitzung

Top Sonstiges:
–Eric bemängelt, dass Noah überraschend bei der WiWI Sitzung aufgetaucht ist; dies war anders 
abgesprochen


